

Encéphaloscans Mme Jean 69 ans

Avant éviction Mes symptômes (maux de tête, insomnies, vertiges, dérèglements cardiaques) m'ont obligée à quitter Paris en juin dernier et à passer plusieurs mois isolée dans ma maison de campagne (zone relativement protégée : antenne-relais à 3 km + voisins éloignés). Comme je vais mieux, je peux désormais alterner entre Paris et la campagne.

Une petite précision : mon 2e encéphaloscans est aussi le résultat du remplacement de mon DECT par un téléphone filaire + de la suppression de mon portable.

Malheureusement, depuis quelques semaines, je souffre aussi d'insomnie (et de picotements) à la campagne. Après recherches, antennes relais 4g et wimax installées récemment)